

SARAYAKU: EN DEFENSA DEL TERRITORIO

## PUEBLOS INDIGENAS EN LA AMAZONÍA DEL ECUADOR

Ecuador es uno de los países más biodiversos del planeta. Un 20% de la superficie del territorio ecuatoriano es reconocida por el Gobierno como área protegida. Además, Ecuador no sólo es un país de gran diversidad natural, sino también de gran diversidad cultural, contando con trece nacionalidades reconocidas: Achuar, Andoa, Awa, A'i-cofan, Chachi, Epera, Huaorani, Kichwa, Secoya, Shuar, Siona, Tsa'chila, Shiwiar, y Zápara. Nueve de estas residen en la Amazonía, incluyendo la nacionalidad Kichwa a la cual pertenece el pueblo de Sarayaku ([haz click aquí para ver la ubicación](#)).

**Pueblos Originarios en el Ecuador**

Algunos datos

